記 者 提 供 資 料

2021年(令和3年)4月23日

教育委員会事務局学校教育課

(担当:金井・中谷)

直通 078-918-5055 (内線 3418)

## 新型コロナウイルス感染症発生に伴う学校の学級閉鎖について

4月22日(木)、本市の小学校と中学校に通う児童生徒から新型コロナウイルス感染症の陽性者が確認されました。

あかし保健所と連携し、濃厚接触者については、小学生3名と中学生5名が特定されており、 本日、PCR検査を実施予定です。

なお、校内消毒については完了しております。

ついては、該当児童生徒が所属する小学校1クラスの児童と中学校1クラスの生徒を4月23 日(金)、自宅待機(学級閉鎖)としました。

- 1 自宅待機(学級閉鎖)期間・該当者 令和3年4月23日(金)・ 該当児童生徒が所属する学級の全児童生徒
- 2 本件に関する対応
  - ・あかし保健所と連携し、濃厚接触者は特定されており、本日、検体採取は終了しています。
  - ・4月22日(木)に校内の消毒は完了しております。
  - ・該当学級の保護者には、すぐメールにて該当学級の全児童生徒が自宅待機(学級閉鎖)する ことについてお知らせをしております。
    - ※個人情報の保護、人権尊重について、ご理解とご協力をお願いいたします。